



# ふるさとの建設は わたしたちの手で！

町長 齊藤 謙

新年あけまして  
おめでとうございます。  
輝やかに平成三年の新春を健や  
かにお迎えのことと存じます。  
今年もまた皆様の更なる発展と  
併せて、わが光町の平和と躍進を心が  
ら祈念申しあげます。

さて、昨年中は町政に対し  
て皆様に絶大なるご支援とご  
協力を賜わり、お蔭をもって  
町づくりは、各般にわたり計  
画どおり順調な歩みを続けて  
まいりました。この間、私は  
五月の町長選挙に於いて、再  
び町政を担当する光栄に浴す  
ることになりました。ここ  
に改めて皆様に心から感謝を  
申しあげると共に、初心にか  
えり町づくりに全力を傾ける  
ことを固くお誓い申しあげま  
す。

ところで、昨年の国際情勢  
は、東欧諸国の怒濤のよくな  
り、民主、自由化のうねりをはじめ、東西ドイツの統一、ソ連  
の政治経済体制の危機的混乱、  
更に加えて中東問題等まさに  
予想とはるかに超える激動、  
混乱を極める状況となりまし  
た。そして、これらの諸問題  
を通して、わが国の国際政治

社会問題となつたのをはじめ、  
深刻な人手不足、物価の上昇  
傾向等先行に陰りもでてまい  
りました。しかし、地方自治  
体にとって、引き続き財政状  
況の好転する中で、どの自治  
体も積極的な町づくりが進め  
られているところであります。

当町も、平成2年度を初年  
度とする向こう6カ年間の「  
調和と活力のタウン計画」を  
策定し、二十一世紀を目指し  
を切りました。今年は、統一  
地方選挙も行われ、各自治体  
とも重要な節目の一年となり

私は、「ふる里光町の建設  
はわたし達の手で！」をスロ  
ーガンに町民総参加の町づく  
りを敢然として推進していく  
決意であります。町民の皆様  
の一層のご支援、ご協力をお  
願い申しあげ、年頭のごあい  
さつといたします。

ければならないところであります。これ無くして、日本の  
真の平和や繁栄は望めないと  
私は考えます。

一方、国内経済はバブル経  
済といわれる程、余剰資金が  
土地に集中し、全国各地の地  
価を異常に押し上げて大きな  
影響を及ぼしています。

これら投資事業と併せて、  
新たに光町独自の高齢者生き  
がい対策事業を開拓する他、  
軌道に乗りつつある学校教育、  
社会教育事業も一層の充実強  
化を図り、真に豊かさが実感  
できる町づくりを進めてまい  
ります。

力や非常時体制の欠如、為政  
者の危機管理能力など経済大  
国日本の弱点が露呈し、それ  
が厳しく問われることにもな  
りました。わたくし達国民も、  
今こそこれら一連の状況を正  
しく理解し、対応していかな  
ければならないところであります。これ無くして、日本の  
本工業団地の二期工事の事業  
化をはじめ、東陽地区への図  
書館、白浜地区への複合スパ  
ーツセンターの建設準備を進  
める他、引続いて桑郷から入  
地先への第二次農免事業、小  
田部、台地先、尾垂地先の町  
道改良事業などの幹線道路網  
の整備や、産業振興事業を中  
心に投資事業を進める予定で  
あります。

ます。光町に於いては、東陽  
病院、光スポーツ公園のビッ  
ク事業が完成を迎える年度と  
なります。また、懸案の篠